

〒070-8014 旭川市神居4条19丁目 Tel:0166-61-8298

旭川市立神居東中学校 令和2年度学校だより

No.2

令和2年6月5日(金)発行 発行責任者 教頭:小嶋栄次

こかをほこころりにしてほといううえるり

校 長 岡﨑 良昭

6月1日,通常に近い形で学校が再開されました。5月中旬の分散登校A(1週間で2回登校・3時間授業),5月下旬の分散登校B(1週間毎日登校・3時間授業)を経て,6月の1,2週間は全員が揃っての45分5時間授業となりました。3週目からは,50分6時間授業を基本としていきます。「学校での新しい生活様式」を取り入れた再開です。先生方は,密接になりがちな生徒への声かけ,こまめな換気,念入りの消毒,給食の配膳,トイレ掃除など,感染症のリスクを少しでも低減しようと動いています。生徒たちもそれぞれ,考えて行動しています。余裕のある



登校, 登校後の落ち着いた朝読書, 集中した授業態度, 素早い給食準備と片付けなど, 先を見通した行動が多く見られ, 本当に頑張っています。

そこで、さらに、ちょっとした心掛けひとつで、気持ちが穏やかになったり、居心地のよい学校生活になったりする秘訣をお知らせします。それは「あ・い・う・え・お」の約束です。

「**あ」**は,挨拶と朝ご飯。「おはようございます」や「ありがとう」などの挨拶が,いつでも,どこでも,誰にも言えることが大切です。マスク越しでもしっかり声に出して言うと相手の感じ方も違ってきます。高校入試や入社試験の面接でも,まずは挨拶がしっかりできるかどうかです。それから,朝ご飯をきちんと食べれば1日の元気が出ます。

「い」は、いい返事です。名前を呼ばれたら、はっきりした返事をして自分がしっかり話を聞いていることをアピールするとともに、「よし、頑張ろう。」という気持ちになります。また、相手にも頑張る気持ちが伝わります。

「う」は,運動です。健やかな体と心をつくるには,適度な運動が大切です。運動すると気持ちもスッキリします。室内でもできるストレッチやラジオ体操などを継続的に行いましょう。また,皿洗い,風呂掃除,部屋の掃除,洗濯物の片付けなど,家のお手伝いをやれば適度の運動になり,さらには,保護者の皆さんにも喜ばれること間違いなしです。

「え」は、笑顔です。笑顔でいると楽しく幸せな気持ちになります。自分も楽しく幸せになり、それを見ている友達も、楽しくなり幸せな気持ちになります。

「お」は,思いやりです。友達が困っているときや悲しくなっているときに,助けてあげる優しい気持ちの言葉です。優しい声かけをしていると,心が温かくなります。友達にいつも優しくしていると,自分が困ったときや悲しいときに,友達がきっとあなたに優しく温かい言葉をかけて接してくれます。「情けは人のためならず」です。

「どの約束も身に付いているよ。」と思っている人がいるかもしれません。その人はぜひ継続を。そして,あまりやっていないと思う人は,意識してやってみることです。自分も友達も互いを知り,分かり合えるすてきな関係になると思います。まずは,「あ・い・う・え・お」のアクションを,学校でも家庭でも,自分から起こしてみませんか。これらができれば,きっと「コロナ」に負けない!





分散登校(5.18)



分散登校(5.20)



体育館で給食(5.25)

の教育活動が再開6.1





















◆長期休業日の変更について◆

- ◇夏季休業日について
 - 1学期終業式 8月 7日(金)
- <u>◎夏休み: 8月 8日(土)~8月17日(月)</u>
 - 2学期始業式 8月18日(火)
- ◇冬季休業日について
 - 2学期終業式12月28日(月)
- ◎冬休み:12月29日(火)~1月 4日(月)
 - 3学期始業式 1月 5日(火)
- ※冬季休業日については、変更する場合があります。

本核への寄贈のお知らせ

- ○(株)弘文社様より、手指消毒用アルコール
- 〇 (株) ニトリホールディングス様より、マスク
- 〇旭川市青年会議所様より、不織布マスク
- 〇(株)ネクシス光洋様より、不織布マスク
- 〇 (株) 旭川建築管理事務所様より,

除菌剤及びタンク

- ※配付した文章では「様」を付け忘れておりました。 お詫び申し上げます。
- 〇神居東おやじの会・中西様より、手作りマスク ※その他、保護者の方々より、紙マスクや手作りマス
- クを寄贈していただきました。ありがとうございまし

今、学校ではいっているというというというという

令和2年度が始まって、早くも2か月がたちました。長い臨時休業のため、参観日、PTA総会、保護者 面談、校内陸上競技大会等の行事が中止、または延期となり、保護者の皆様に、ご来校いただき、生徒たち の頑張っている姿を見ていただくことや先生たちと話し合いをもつことができず、本当に申し訳なく思って おります。

学校としましては、新型コロナウイルス感染症の現状から、1学期中は、1度に大勢の皆さんが集まる場 面をつくることはできないと考えております。ですので、7月予定の参観日は中止とし、その代わりに、4 月に予定しておりました「保護者面談」を7月中旬に行うことで準備を進めております。また、3年生に とって大切な進路につきましては、「公立高校説明会」「私立高校説明会」を年度当初の日にちに開催する 予定です。ただし,保護者の皆様の参加はできません。説明会の内容をDVDに収める予定ですので,ぜひ 見たいという方がいらっしゃいましたら、学級担任にご相談ください。

最後に、紙面上部に、学校生活の様子の一部を写真で紹介しています。(学校ホームページでは、同じ内 容をカラーでご覧いただけます。)